
Pièces 4 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 82625557

Prix 850 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes  magnifique  4P  vue  mer  panoramiqueDécouvrez  ce  magnifique

appartement de 85 m² situé dans une résidence de grand standing de 2018 offrant

une  vue  mer?à  couper  le  souffle!Vue  à  180  du  Mercantour  au  cap

d'AntibesBénéficiant d'une situation privilégiée, cette propriété offre un cadre de vie

exceptionnel, alliant confort, élégance et proximité avec la nature.Cet appartement,

en  parfait  état,  se  distingue  par  ses  prestations  haut  de  gamme.  La  vue  mer

panoramique  peut  être  admirée  depuis  plusieurs  pièces  de  l'appartement,  et  la

triple exposition assure une luminosité optimale tout au long de ...

ExclusivityDiscover this splendid 85 sqm apartment located in a recent prestigious

residence offering breathtaking sea views. Benefiting from a privileged location, this

property  offers  an  exceptional  living  environment,  combining  comfort,  elegance,

and  proximity  to  nature.This  apartment,  in  perfect  condition,  stands  out  with  its

high-end amenities. The panoramic sea view can be enjoyed from multiple rooms in

the apartment,  and the triple exposure ensures optimal  brightness throughout the

day.The interior consists of spacious and bright rooms, with a large living room and

open kitchen, ideal ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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